

Crónica

Unos cuantos antiguos socios de esta entidad se han propuesto revalorizar las actividades excursionistas que han sido norma de nuestra Agrupación y cuya historia ha sido siempre de acción deportiva y cultural. Para este fin se ha propuesto una reorganización de servicios, para que los antiguos miembros de la entidad, junto con los modernos que han ingresado con empuje, puedan llevar a cabo todas las iniciativas que la experiencia de unos y el entusiasmo de todos habrán de llevar a la práctica. Se ha propuesto, además, a la Superioridad, una modificación de la Junta Directiva, puesto que el trabajo que pesaba sobre varios de sus miembros, les impedía preocuparse de los asuntos de gobierno de la entidad.

Rogamos a todos los asociados, que quieran ayudar con su propia actuación a la brillantez y resurgimiento de la Agrupación Excursionista de Granollers.

Atletismo

El día 21 de mayo último celebróse la primera jornada de los VII Campeonatos locales de Atletismo, en el campo del C. D. Granollers. La nota destacada la dió Llorens, al igualar el «récord» de los 400 m. lisos, que ostenta Sala desde mayo de 1941.

Los vencedores de las pruebas fueron: 100 m. Llorens, con 13 segundos; 400 m. Llorens, con 55 segundos y dos décimas; 1.500 m. Ramoneda, con 4 minutos, 46 segundos y 4 décimas; peso, Jutglá, con 10'46 m; disco, Jutglá, con 31'16 m; jabalina, Llorens, con 31'63 m.; salto de pértiga, Lorenzo, con 3'20 m.

Notas

- Para que el montañero pueda tener los derechos correspondientes que le están reconocidos, precisa la presentación de la tarjeta de federado, que extendida por la Federación Española de Montañismo, puede recogerse en nuestra entidad.
- Es conveniente que los socios a quienes interesen determinadas excursiones, pasen por nuestro local social a proponerlas y poderlas anunciar oportunamente.
- Para las excursiones de campamento que se proyecten, es necesario solicitar el material anticipadamente.